

Les sauvages n'avaient aucune religion proprement dite ; mais ils avaient une idée confuse d'un être suprême, qui devint mieux définie lorsque les missionnaires leur enseignèrent l'existence d'un seul Dieu. Ils reconnaissaient plusieurs divinités et le grand dogme de l'immortalité de l'âme. Ils ajoutaient foi aux songes et croyaient que les jongleurs communiquaient avec les esprits.

Quelles étaient les cérémonies funèbres des Hurons ?

Leurs funérailles étaient accompagnées de cérémonies touchantes. Le défunt, couvert de ses plus beaux habits, était exposé. Pendant que l'on célébrait ses vertus et ses exploits, les parents et les amis faisaient entendre des cris et des gémissements.

Quelle connaissance les sauvages avaient-ils des lettres et de l'écriture ?

Les sauvages ne connaissaient ni les lettres, ni l'écriture.

Jusqu'où Cartier pénétra-t-il dans son premier voyage ?

Jusqu'à la Baie des chaleurs.